

# Château Juncarret

## A.O.C Graves de Vayres



### Notre Graves de Vayres Rouge Tradition

Ce vin a fait notre réputation depuis 50 ans. Il utilise un assemblage de Merlot, Cabernet Franc et Cabernet Sauvignon. Il est fruité, gouleyant et rond en bouche quel que soit le millésime.

Ils s'accordent avec de la viande rouge, de la charcuterie et des fromages à pâte dure. La température de service pour ce vin est située entre 16 et 18°C.

### Millésime 2015

Un nez gourmand de chocolat, de baies rouges et noires.

En bouche, des arômes de fruits des bois et de réglisse avec une finale sur des fruits rouges mûrs.

C'est un vin équilibré, rond, avec une jolie acidité et une belle longueur en bouche.

Il est bon à boire, le vieillissement lui ayant été bénéfique.

## A.O.C Graves de Vayres



### Our Graves de Vayres Rouge Tradition

This wine has been making our reputation for 50 years. It uses a blend of Merlot, Cabernet Franc and Cabernet Sauvignon. It is fruity, easy to drink and round on the palate, whatever the vintage.

It goes well with red meats, charcuterie and hard cheeses. The serving temperature for this wine is between 16 and 18°C.

### Vintage 2015

An indulgent nose of chocolate, red and black berries.

On the palate, aromas of forest fruits and licorice with a finish of ripe red fruits.

This is a well-balanced, round wine with lovely acidity and good length on the palate.

It's good to drink, having benefited from ageing.



LES HAUTS DE PALETTE SARL

4 Bis Chemin de Palette - 33410 Beguey - France

Tel: +33(0)5 56 62 94 85 - [contact@leshautsdepalette.com](mailto:contact@leshautsdepalette.com) - [www.leshautsdepalette.com](http://www.leshautsdepalette.com)